

**PROGRAM KERJA KKN 105 UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA  
DESA LAMUK WONOSOBO**

No	Bentuk Kegiatan	Sasaran	Waktu Pelaksanaan	Materi/Keterangan
<b>PROGRAM KERJA UNGGULAN</b>				
1	Literasi Keuangan	Anak-anak	1 Minggu sekali (3x pertemuan)	1. Membedakan Kebutuhan dan Keinginan. 2. Mengenalkan Jenis-Jenis Uang dan Lembaga Keuangan. 3. Membiasakan Menabung Sejak Dini
		Remaja	1 Minggu sekali (2x pertemuan)	1. Bijak Mengelola Keuangan 2. Pengenalan Aplikasi Pengelolaan Keuangan
2	Cerita Sejarah Islam	Anak-anak	6x pertemuan	Wali songo
3	Pelatihan Hadroh	Pemuda / Ibu-ibu	12x pertemuan (Rabu dan Sabtu)	Ketukan dasar, output: Cover 1 lagu
4	Pelatihan Pembuatan Video	Remaja	12x pertemuan	Editing dan Shooting
5	Pelatihan Public Speaking	Remaja	Insidental	Tips dan trick public speaking
6	Pemberdayaan Remaja melalui Program PIK R	Remaja	8x pertemuan	Keorganisasian dan 8 substansi Genre
<b>PROGRAM KERJA PENDUKUNG</b>				
1	Donasi Buku	Anak-anak di Perpustakaan	1x	Membuka open donasi sebelum pelaksanaan KKN. Buku tersebut diberikan kepada anak-anak di perpustakaan

2	Kerja Bakti	Masyarakat Dusun Semanding	1x	Bersih desa bersama masyarakat
3	Mempercantik dusun	Masyarakat Dusun Semanding	Insidental	Memanfaatkan barang bekas untuk menghias dusun
4	Menyemarakkan 17 Agustus	Masyarakat Dusun Semanding	1x	Sosialisasi untuk membangkitkan kembali rasa nasionalisme

## TUJUAN PROGRAM KERJA

### 1. Bidang Pendidikan

#### a. Cerita Sejarah Islam

Mengulas kembali materi mengenai wali songo dan nabi ulul azmi agar anak-anak tidak melupakan sejarah islam dan mengamalkan suri tauladan para Nabi dan Wali Songo dalam kehidupan sehari-hari.

#### b. Pelatihan Public Speaking

Memberikan pelatihan bagaimana cara agar lancar saat berbicara di depan umum, yang nantinya dapat menjadi bekal ketika akan berbicara di depan umum di acara selanjutnya.

#### c. Pemberdayaan Remaja melalui Program PIK R

Mengedukasi msyarakat khususnya para anggota yang sudah tergabung dalam Organisasi PIK-R di desa mengenai keorganisasian dan 8 substansi Genre.

### 2. Bidang Ekonomi

#### a. Literasi Keuangan:

Mengedukasi masyarakat khususnya anak-anak dan remaja mengenai cara mengelola keuangan dengan baik, bisa membedakan antara kebutuhan dengan keinginan, menanamkan kebiasaan menabung sejak dini sehingga dapat meningkatkan literasi keuangan masyarakat.

### **3. Bidang Keagamaan**

#### **a. Pelatihan Hadroh**

Memberikan pelatihan kepada ibu-ibu atau pemuda desa sebagai bekal untuk bisa membaawakan 1 lagu untuk tampil ketika terdapat suatu acara besar, seperti Hari Raya Umat Islam.

### **4. Bidang Lingkungan**

- a. Donasi Buku: Menambah koleksi buku di Perpustakaan Desa Lamuk. Dengan adanya koleksi buku di perpustakaan akan menambah daya tarik anak-anak untuk belajar di perpustakaan dan demi meningkatkan literasi anak desa.
- b. Kerja Bakti: meningkatkan rasa tanggung jawab masyarakat terhadap lingkungan dan memupuk jiwa gotong royong.
- c. Mempercantik Dusun: Memanfaatkan sampah bekas seperti botol plastik atau kaleng untuk dijadikan pot tanaman hias yang nantinya dapat mempercantik Dusun.

### **5. Bidang Sosial Kemasyarakatan**

#### **a. Menyemarakkan 17 Agustus**

Memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat untuk mengingat perjuangan para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan Kemerdekaan Bangsa Indonesia serta membangkitkan kembali rasa nasionalisme.

#### **b. Pelatihan Pembuatan Video**

Memberikan pelatihan kepada masyarakat desa khususnya pemuda tentang cara mengambil video yang baik dan cara mengedit melalui media teknologi yang dimiliki yang nantinya mereka memiliki bekal untuk membuat video profile desa dan mempromosikan melalui sosial media.